

viernes, 29 de enero de 2016

Visita al Ayuntamiento de Arahal



Al objeto de mantener una reunión en el municipio de Arahal con el Sr. Alcalde y los vecin@s de las viviendas en alquiler de protección oficial, propiedad de SEVILLA ACTIVA. SAU y dentro de la planificación de las visitas periódicas programadas por la dirección de la Sociedad, hoy día 28 de febrero el Gerente de la Sociedad realizó visita al Ayuntamiento de Arahal.

La Sociedad se ofrece al Ayuntamiento como Agencia de Fomento de alquiler, homologada por la Junta de Andalucía, para tramitar las distintas

ayudas y subvenciones que puedan beneficiar al colecivo de ciudadanos residentes en el municipio.

El encuentro con los vecinos se desarrollo en las dependencias municipales, comprometiéndose Sevilla Activa a mantener una postura comunicativa respecto a la problemática de la situación de los arrendatarios de las viviendas y a seguir desarrollando el Programa anual de visitas de técnicos de la Sociedad al Municipio

-